

<u>Regionalteam Nord</u>	<u>Regionalteam Süd</u>
<p><u>Sozialraumteam Friedrichsgabe</u></p> <p>2 ASD</p> <p>1 Netzwerker (Jugendarbeit)</p> <p>+ 3 feste MitarbeiterInnen von freien Trägern:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Stationär: <u>SOS-Kinderdorf (Kraft)</u> • Ambulant: <i>Wiegmann Hilfen (Wiegmann)</i> • FÜA/FUA: <u>SOS-Kinderdorf (Kraft)</u> 	<p><u>Sozialraumteam Garstedt</u></p> <p>4 ASD</p> <p>1 Netzwerker (Jugendarbeit)</p> <p>+ 3 feste MitarbeiterInnen von freien Trägern:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Stationär: <u>Kinder- und Jugendhilfe St. Josef (Brauer)</u> • Ambulant: <u>Pestalozzi-Stiftung (Weiß)</u> • FÜA/FUA: <u>Vicelin /Schalom (Stehr)</u>
<p><u>Sozialraumteam Mitte/Harksheide</u></p> <p>4 ASD</p> <p>1 Netzwerker (Jugendarbeit)</p> <p>+ 3 feste MitarbeiterInnen von freien Trägern:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Stationär: <u>IUVO (Gebauer)</u> • Ambulant: <u>Wiegmann Hilfen (Wiegmann)</u> • FÜA/FUA: <u>Ev. Familienbildung (Harpering)</u> 	<p><u>Sozialraumteam Glashütte</u></p> <p>3 ASD</p> <p>1 Netzwerker (Jugendarbeit)</p> <p>+ 3 feste MitarbeiterInnen von freien Trägern:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Stationär: <i>IUVO (Gebauer)</i> • Ambulant: <u>Freiräume (Filter)</u> • FÜA/FUA: <i>Familienzentrum (Sozialwerk)</i>

Anmerkungen zur Besetzung der Sozialraumteams:

- Die unterstrichenen Träger entsprechen den Vorschlägen der Versammlung der freien Jugendhilfeträger vom Dezember 2012
- Die *kursiv gedruckten Träger* wurden von der Steuerungsgruppe abweichend vom Trägervorschlag vorgeschlagen
 - in Friedrichsgabe aufgrund der Erfahrung und Leistungsfähigkeit in Nordersstedt
 - in Glashütte aufgrund seiner Erfahrung in der Arbeit mit Sozialraumorientierung (IUVO) bzw. wg. der vorhandenen Vernetzung im Stadtteil (Familienzentrum des Sozialwerks)
- Die Vergabe der offenen Kinder- und Jugendarbeit Harksheide konnte hier nicht berücksichtigt werden.
- Die oben aufgeführten Namen sind die festen Namen der Sozialraumteams.
- Die VertreterInnen der freien Träger in den Teams sollen MitarbeiterInnen aus der Praxis sein (nicht die Leitungen bzw. Verantwortlichen, wie hier benannt).